

Auf den Punkt gebracht: Nur einen Knopfdruck von Hilfe entfernt! Welchen Mehrwert hat ein Hausnotruf?

Montag, 03. November 2025, von 17 bis 18 Uhr



Online-Informationsveranstaltung für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen sowie Interessierte

Viele Menschen möchten so lange wie möglich in den eigenen vier Wänden leben. Um dies sicherzustellen, ist manchmal Hilfe erforderlich. Für Menschen mit beginnender Demenz kann ein Hausnotruf eine sehr wichtige Unterstützung sein. Mit fortschreitender Erkrankung verliert er aber an Wirksamkeit, sodass ergänzende oder alternative Unterstützungsformen notwendig werden.

- Wie funktioniert so ein Hausnotrufsystem?
- Was passiert im Notfall?
- Wie wird das Hausnotrufsystem finanziert?
- Bis wann macht der Hausnotruf für Menschen mit Demenz Sinn?
- Welche Hilfsmittel gibt es noch?

Antworten auf diese und andere Fragen geben wir am **Montag, 03. November 2025, von 17 bis 18 Uhr.**

Neben einem fachlichen Input von **Eva Götze, Koordinatorin des ASB-Hausnotrufs**, stehen Sie im Vordergrund. Wenn Sie bereits konkrete Fragen haben, senden Sie uns diese bei Ihrer Anmeldung bitte gleich mit.

Anmeldungen bis zum 29.10.2025

bitte online

Mit Ihrer Anmeldung willigen Sie ein, dass Ihr Name und Ihre Mailadresse von der Alzheimer-Gesellschaft Brandenburg e.V. Selbsthilfe Demenz zu Dokumentations- und Informationszwecken aufbewahrt werden. Sie können dies jederzeit widerrufen. Die Zugangsdaten zur Veranstaltung, die wir als Zoom-Meeting anbieten, senden wir Ihnen kurz vor der Veranstaltung per Mail zu.

